

曾於市長

五位塚

剛

# 謹んで新年のよ慶びを申上げます

令和四年元旦

曾於市議会議長  
久長 登良男



明けましておめでとうございます。日頃から市政発展のためにご支援とご協力をいただき心より感謝申し上げます。依然として新型コロナウイルスに対する警戒を続けなければならぬ状況ではありますが、私たちは基本的な感染防止対策を徹底した上で、日常生活を送つて行かなければなりません。市民の皆様お一人お一人が大きな影響を受けておられます。迅速・確実な情報発信に努め、有効な対策を講じてまいりますので、引き続き、市民の皆様のご理解とご協力をお願ひいたします。

市政全般におきましては、新型コロナウイルス対策はもとより、サツマイモ基腐病対策やイノシシなどの有害鳥獣対策に取り組み、基幹産業である農業の理解とご協力をお願ひいたします。

また、10月には市役所の本庁・支所再編を控えておりますが、住民サービスの低下を招かぬことを第一に考え、安心して暮らせるまちづくりを目指し、職員一丸となつて事業を進めてまいります。

そして、財部高校跡地活用のために、鹿児島大学獸医学部と連携した「南九州畜産獸医学拠点」の整備に着手します。この施設は、牛などの産業動物に

新年あけましておめでとうございます。皆様におかれましては、お健やかに新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

かねてから市議会に対しまして温かいご支援とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。私は、昨年12月の定例会において、議長に就任いたしました。新型コロナウイルス対策など大きな課題がありますが、議長に与えられた使命を誠心誠意遂行してまいりました。新型コロナウイルス対策など大きな課題がありますが、議長に与えられた使命を誠心誠意遂行してまいります。

また、7月には市長選挙、10月には衆議院議員選挙および市議会議員選挙が実施されました。

さて、令和4年がスタートしましたが、私どもは議会の果たす役割が一層

重要性を増すと考えております。不偏不党、公正無私の立場を貫き、二元代表制の意義を再認識し、執行部とは一定の距離を保ちつつ、是々非々の立場からチェック機能の強化はもちろん、市民の皆様の多様な意見を把握しながら地方分権にふさわしい議会運営やり開かれた議会の確立、議会の活性化にさらに取り組んでまいります。

結びに、本年が市民の皆様にとりまして、幸多き素晴らしい一年となりましたことと、曾於市の限りない発展をご祈念申し上げ、年頭のあいさつといった

特化した獸医学系大学の共同実習拠点となるもので、交流人口増による市の活性化のみならず、日本の畜産業振興にとって重要な施設となることが期待されています。

今後、曾於市は大きく変わります。その過渡期にある今、私たちは、より良い曾於市の将来を見据えて、活発な議論を交わし、一つ一つの課題を解決しながら、着実に前進していくなければなりません。そのためには、市民の皆様のご理解とご協力が必要不可欠です。

今年一年、元気な曾於市・元気な市民づくりのために精一杯努めてまいります。

今年一年の皆様のご多幸を祈念いたしまして、新年のあいさつといたします。